
3 Pièces

95 m²

Réf. VAL240035

980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans le quartier calme et recherché de la Californie à Cannes, ce

superbe  appartement  de  3  pièces,  au  2ème  et  dernier  étage  d'une

charmante petite résidence bourgeoise, vous séduira par sa luminosité

et sa rénovation soignée, offrant une vue panoramique imprenable sur

la  mer.Il  se  compose  d'une  entrée,  d'un  espace  bureau,  d'un  vaste

séjour avec cuisine ouverte et cheminée, de deux chambres, ainsi que

de deux salles de bains.Trois terrasses exposées plein sud offrent une

vue spectaculaire sur la mer, les îles de Lérins et la baie de Cannes.Un

parking couvert fermé et une cave viennent ...

Located  in  the  quiet  and  sought-after  La  Californie  district  in  Cannes,  this  superb

3-room  apartment  on  the  2nd  and  top  floor  of  a  charming  small  bourgeois

residence will  captivate  you with  its  brightness and meticulous renovation,  offering

an  unobstructed  panoramic  view  of  the  sea.The  apartment  features  an  entrance

hall,  a  study area,  a  spacious reception room with  an open kitchen and fireplace,

two bedrooms, and two bathrooms.Three south-facing terraces provide spectacular

views  of  the  sea,  the  Lérins  Islands,  and  the  Bay  of  Cannes.A  secure  covered

parking space and a cellar complete this ...
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